

11 de mayo 2020

Señores Concejo Municipal de San Carlos
Presente

Estimados señores:

Por este medio, en mi calidad de Concejal Municipal saliente, y cumpliendo con lo establecido en el artículo 12, inciso e) de la Ley 8292, Ley General de Control Interno, les presento el Informe Final de Gestión del Concejo Municipal correspondiente a mi persona durante el periodo 2016-2020 en la Municipalidad de San Carlos.

1. PRESENTACION

El presente informe no corresponde a un detalle exhaustivo de todas las acciones realizadas por mi persona o del resultado de todos los asuntos en que participé, sino que únicamente pretende plantear los aspectos más importantes en los cuales existen asuntos pendientes por atender, lo cual puede servir como guía para las nuevas autoridades que asumen el Concejo Municipal de la Municipalidad de San Carlos.

2. RESULTADOS DE LA GESTION

Con respecto a la gestión realizada durante el periodo 2016-2020, así como las sugerencias y asuntos pendientes de resolver se tiene lo siguiente:

- a- En el seno de la Comisión de Asuntos Ambientales se estuvo discutiendo y analizando la propuesta de manejo del Relleno Sanitario de San Luis, la cual fue formulada por la empresa D4 Energy Group, Sobre el particular se logró un importante avance. **PENDIENTE: Que la Comisión de Asuntos Ambientales continúe el análisis de la misma con el apoyo de los funcionarios municipales que corresponda. Esto con el fin de llegar a una solución a tan importante tema.**
- b- En el seno de la Comisión Especial Ampliada de Obra Pública, también conocida como la Comisión de Descongestionamiento Vial de Ciudad Quesada, se trataron diversas soluciones para mitigar este problema. Algunas se concretaron como la implementación de algunas bahías para buses en el trayecto Mac Donalds y Repuestos la Guacamaya, quedando pendientes algunas, o también la construcción del puente a dos vías sobre el río Platanar contigua a la Bomba Delta o la habilitación y asfaltado de la vía que comunica Pénjamo con La Abundancia y a la que comunica el plantel municipal con el cementerio municipal. **PENDIENTES: La construcción de más bahías, especialmente la del frente del Gimnasio Siglo XXI que estaba muy avanzada. Por otra parte, es importante terminar la calle que conecta a Cedral con la Ruta 141 en el sector de la Green Forrest. También debe**

continuarse con el puente peatonal frente al Hospital San Carlos, el cual fue desechado momentáneamente por el CONAVI. Otro aspecto muy importante a dar seguimiento es el de los parquímetros en el casco comercial de Ciudad Quesada, así como un reordenamiento urbano general.

Sin más por agregar, se despide

ALLAN ADOLFO SOLIS SAUMA
CEDULA 204570944